
Дорогие друзья! 
Прошла ровно половина срока второго «совета выпускников». Мы хотели бы 
рассказать вам о том, что было сделано за это время, и что мы собираемся успеть 
за оставшиеся полгода. 
 
Первый месяц мы потратили на упорядочивание Ассоциации и организационные 
вопросы.  
 
Мы выбрали председателя, снова Константина Сонина, и определили задачи 
нашей ассоциации: 

• Сбор пожертвований и управление затратами 
• Общественное наблюдение и связанные с ним вопросы 
• Нетворкинг  

 
Разделили внутри совета «представительские» и «исполнительные» функции: 

• Совет теперь отвечает только за самые важные решения в Ассоциации: он 
определяет долгосрочные задачи и цели, наблюдает за работой 
ассоциации, вносит изменения в устав и служебные документы ассоциации, 
делает публичные заявления.  

• Программы и решения Совета, а также вся остальная текущая работа 
выполняются членами исполнительных комитетов. Главы комитетов 
организуют работу волонтеров, занятых на непостоянной основе. Главы 
назначаются решением Совета до окончания срока полномочий Совета. 
Для пилотных проектов и решения внеплановых проблем создаются 
рабочие группы. 

Организовали три комитета – финансовый, редакторский, и по нетворкингу. 
Отвечать за них вызвались, соответственно, Наталия Тылевич, Владимир 
Понизовский и Федор Романенко. Дальше слово им.  

Финансы. Наталия Тылевич 
Что мы уже сделали 
Ключевая цель деятельности финансового комитета - обеспечение легальной и 
общепризнанной системы финансирования организованной деятельности 
выпускников в поддержке и развитии школы. Для достижения этой цели были 
предприняты следующие шаги:  

• Разработан документ “Принципы Финансирования”, за который 
проголосовало большинство членов совета выпускников. 

• Осуществлены первые финансовые операции в соответствии с этими 
принципами:  

o Приняты безвозмездные пожертвования в размере 250 000 рублей  
o Погашены долги первого Совета выпускников 
o Произведены выплаты на осуществление деятельности Лектория 
o Сформированы договоренности по поддержке ушедших на пенсию 

учителей школы с фондом “Старость в радость” (starikam.org)  
• Разработаны документы для оформления фонда. 

Что мы делаем сейчас 
 

1. Идет поиск технического решения для регистрации Ассоциации 
выпускников. Основная сложность - дать возможность всем желающим 
выпускникам войти в состав Ассоциации. Для этого надо будет 
организовать удаленную регистрацию членства. 

 



2. Идет поиск учредителей фонда. Предполагается, что фонд будет учрежден 
Ассоциацией выпускников и ключевыми инвесторами. В составе учредителей 
могут быть как физические, так и юридические лица.  
 
3. Идет поиск лидеров проектов, которые возьмутся за реализацию 
инициатив, в соответствии с направлениями, выделенными в качестве целевых 
для деятельности фонда выпускников:  
 

Примеры целей и программ : 
• закупка списка оборудования 
• материальная помощь конкретному работнику школы 
• расходы на организацию ассоциации выпускников 
• компенсация понесенных расходов на одну из целей 
• деятельность лектория 
• программа оплаты работы преподавателей кружков 
• программа поддержки школы на усмотрение представителей Совета 

Выпускников. 
 
4. Идет поиск инвесторов, заинтересованных в развитии системы финансовой 
помощи школе. 
 

Редакция. Владимир Понизовский 
Что мы уже сделали 
Задачами редакторского комитета мы поставили информирование выпускников о 
событиях школе и в Ассоциации. В связи с чем мы: 
 

• Подготовили новый выпуск Вестника, который будет разослан на неделе 
• Подготовили техзадание, тексты и пилотный вариант сайта Ассоциации 
• Написали ряд текстов для нового сайта школы, который готовит Е. 

Мицкевич 
• Написали (и заставили остальных написать) этот отчет 

 
Что мы делаем сейчас 

• Редактируем выпуск Вестника перед выходом 
• Готовим к запуску сайт Ассоциации 

Что мы планируем сделать до 2 мая 2018 
• Запустить новый поразительный сайт Ассоциации 
• Сформировать команду для ведения сайта и соцсетей Ассоциации 
• Набрать новых авторов для Вестника из числа выпускников и, возможно, 

старшеклассников 
• Выпустить еще один, весенний выпуск Вестника 
• Подготовить материалы и запустить еще один проект, про который раньше 

времени рассказывать не будем 
• И подготовить финальный отчет к окончанию срока второго совета 

 
Нетворкинг. Федор Романенко 

 
Мы предполагаем, что Комитет по связям aka "по нетворкингу" должен отвечать за 
все виды учета членов Ассоциации и их готовности участвовать в волонтерской 
деятельности, выборочно контактировать с выпускниками, помогать 
восстанавливать связи, настраивать среду для коммуникации.  
 



За прошедшее время мы несколько раз корректировали планы, чтобы они 
соответствовали реалистичным оценкам активности волонтеров. Мы будем 
фокусироваться на серии осуществимых малыми силами небольших шагов с 
быстрыми результатами. 
 
Что мы уже сделали 
 

• Мы запустили изменения в Директории (спасибо Коле Маркову!), которые 
позволят наладить нормальный процесс ее пополнения, причесывания и 
борьбы с вандализмом. В директории появился "фид правок", в котором 
желающие могут видеть последние изменения, а также голосовать за 
правильность или неправильность данных, что влияет на показываемые 
поля. Реализованы некоторые правила, которые учитывают анонимность 
голосов, мнение самого человека, появилась возможность удалять мусор, 
бороться с вандализмом.  

• С помощью этого инструмента мы руками почистили часть накопившегося 
мусора. И теперь можем призвать всех еще раз взглянуть на директорию и 
поработать над полнотой информации про ваших одноклассников.  

 
Что не стали делать 
 
В момент сильных бурлений в Action57 ощущался диссонанс между токсичностью 
среды и желанием иметь группу для общения между выпускниками. Был придуман 
некий проект "народной модерации" с помощью энгрилайков и роадмап его 
обсуждения для возможного принятия. Народная модерация позволила бы снять с 
конкретных людей бремя оценивания степени, с которой те или иные посты 
абьюзят читателей. Однако поскольку обсуждения затихли, этот проект убрали в 
долгий ящик, ибо в текущей ситуации лучше ничего не трогать. 
 
Что мы планируем сделать до 2 мая 2018 

• В ближайшее время: 
o Обработать в полуручном режиме новые данные для директории от 

тех, кто изъявил желание добавить информацию о себе в форме для 
голосования в мае. 

o Сделать несколько фиксов в директорию: правила блокировки 
изменений в профилях, новые поля типа профессии. Добавить 
способ написать дату смерти и поставить ссылку на памятную 
страницу. 

• Затем: 
o Сделать одноразовый опрос о готовности выпускников участвовать в 

волонтерской деятельности. 
o Наладить способ получения информации о новых выпусках, включая 

2017. 
o Смотивировать выпускников поработать над директорией постами и 

рассылками. 
• Сделать заказ на аутсорс доработку: 

o Закрытый раздел директории с доступом по коду: коллекции старых 
фото с автоимпортом из Google Photos. Там же - использовать 
движок блогов для "воспоминаний", привязанных к классу. 

o Авторизация для "кодов выпускников" через ФБ, Google и Яндекс 
одной кнопкой. 



o Главная залогиновая страница alumni57.ru - там мои настройки, 
подписки, возможные активности, мои данные профиля в 
директории, выноски про новости. 

o Под вопросом: установка закрытого кодами форума a-la phpBoard 
для решения проблем и обсуждений, связанных со школой, с 
выноской тем на главную залогиновую страницу. 

• Провести до 15 апреля 2018 новые выборы в Совет ассоциации.  
 
Так прошли эти шесть месяцев, такие планы на следующие.  
Оставайтесь с нами! 
 
PS. Мы очень рады и благодарны, что Наташа снова с нами, ее организационный 
опыт и умение выстраивать теплые отношения сотрудничества бесценны.  
 

	  


